



15 DE MAYO
2024

DÍA INTERNACIONAL DE LAS FAMILIAS

El Día Internacional de las Familias se celebra el **15 de mayo** de cada año, para crear conciencia sobre el papel fundamental de las familias en la educación de los hijos desde la primera infancia.

El día Internacional de las familias no solo nos brinda la oportunidad de reconocer la importancia de las familias en nuestra sociedad, sino también de explorar y comprender las diversas dinámicas que influyen en su desarrollo y evolución.

Debido a los cambios sociales, como el incremento de las rupturas conyugales o la creciente aceptación de la perspectiva de género que modifica los roles y patrones socialmente construidos, el concepto de familia ha ido transformándose.

En México, estas transformaciones son evidentes, ya que aproximadamente el 60% de los hogares no se ajusta al modelo "tradicional" de una madre, un padre y los hijos. Esta diversidad de estructuras familiares refleja la complejidad y la riqueza de la sociedad actual, donde las familias adoptan formas diversas y adaptables para enfrentar los desafíos y aprovechar las oportunidades que se presentan.

Es importante reconocer y celebrar esta diversidad familiar, así como también abogar por políticas y programas que apoyen a todas las formas de familia, independientemente de su composición. Al hacerlo, podemos crear un entorno más inclusivo y solidario, donde todas las familias puedan prosperar y florecer.

**#Somos
FENO**

1. <https://www.gob.mx/conapo/articulos/dia-internacional-de-las-familias-15-de-mayo?idiom=es>

2. <https://www.un.org/es/observances/international-day-of-families>